

## **TODO ES AMOR. Mi experiencia con la Ayahuasca**

2010-12-16 05:00:52

Escribo esto, porque me lo propuse en el momento de vivir la experiencia, y con el animo de compartir como otros lo hicieron antes conmigo, pero en realidad siento que es imposible, utilizaré palabras que e aprendido en otros sitios, palabras que quizas a muchos le suenen extrañas, pero he hecho lo que he podido, pues no encuentro otras mejores

He tenido la gran suerte de encontrar una persona que me ha ayudado como guia en la experiencia mas increíble de mi vida.

Ahora describiría a la Ayahuasca como un DESALUCINADOR, que por unas horas me conecto con mi verdadera esencia. Percibiendo que en lo que llamamos realidad, estamos todos alucinando, pero alucinando de verdad



### **EL PROPOSITO**

Fuimos mi novia y yo y nuestro guía, nos animo a concretar un propósito para nuestra experiencia, antes de tomar la planta. Yo ya sabia esto, pero nunca imagine que fuera tan importante. Realmente, el propósito que hice marco absolutamente la posterior experiencia.

Al principio dude, ya que tenia varias cosas en la cabeza: el propósito de mi vida, porque estaba aquí, el porque de mis problemas de salud, en realidad quería saber muchas cosas, tenia muchas preguntas, pero finalmente decidí centrarme en un solo propósito, pidiéndoselo a la planta antes de tomarlo, aunque (en bajito para mi) también le pedí los demás propósitos. Y asi fue la experiencia posterior, un 80 % basado en mi propósito principal y el resto en los otros pequeños propósitos

Basé mi petición de propósito en conocer el motivo por el cual, nunca he podido conectar con los aspectos femeninos de la vida, ya que por motivos diversos, siempre me he movido y trabajado en rudos ambientes masculinos desde mi niñez hasta la mediana edad, cuando en realidad siempre me hubiera gustado trabajar como maquillador, fotografo de modas o cosas por el estilo, relacionado con el ambiente femenino.

Nuestro Guia, nos comento que lo mas importante es Confiar, no resistirse al proceso y dejarse llevar

Tomamos la planta y mi pareja y yo nos tumbamos a cosa de metro y medio de distancia.

### **DESCENSO Y EL ASCENSO**

A los 30 minutos aproximadamente de tomar la planta, comienzo a ver algunas visiones caleidoscópicas con bonitos colores, siento sensaciones extrañas en mi cuerpo. Las extremidades empiezan a

endormírseme, me siento algo mareado y un poco asustado, recuerdo las palabras que nos había dicho nuestro guía sobre que confiáramos siempre en el proceso, que nos dejáramos llevar sin resistencia hacia donde la planta nos quisiera conducir y me viene a la mente un Mantra que suelo repetir cuando me encuentro en apuros:

Estoy a Salvo, bajo la Guía y la protección Divinas.

Estoy a Salvo, bajo la Guía y la protección Divinas.

Una y otra vez lo repito internamente, esto me da fuerzas, me serena y empiezo a calmarme cuando poco a poco voy sintiendo la verdad de estas palabras, que ahora no solo repito, sino que siento que es verdad, que estoy a salvo, que siempre estoy siendo guiado, que todo esta bien.

Pero las sensaciones de malestar en el cuerpo aumentaban mas y mas, me sentía bajar, el estomago me dolía, sentía vértigos, me mareaba, me di cuenta de que quería parar.

Quería parar pero ya era tarde. Tendría que esperar horas hasta que los efectos de la planta pasaran.

En esos momentos, caí en la cuenta de mi pareja, a la que yo había traído hasta allí, posiblemente estuviera pasando por el mismo mal momento que yo. Sentí que ella era lo que mas me importaba en el Mundo. Dios mio ¡¡¡ nooo ¿que he hecho? Por mis locuras la he arrastrado hasta allí y ahora estaría sufriendo por mi culpa

Cuanto me arrepentí ¡¡ Me arrepentí muchísimo de haberla metido en esto. Pensé que ojala no se hubiera bebido todo aquel brebaje¡ Nunca me había preocupado asi de ella al punto de olvidarme completamente de mi mismo.

Quería llorar pero sabia que si lo hacía, me oiría, se preocuparía y sufriría aun mas. Me ahogaba en la angustia, la pena y la culpabilidad, sentí que estaba en los infiernos.

Entonces sucedió el milagro; ella echo a reir. Primero tímidamente y luego a carcajadas, aquello era música para mis oídos. ¡Oh Dios! ella esta bien. Gracias, Gracias...

Sentí como si hubiera sido arrancado de golpe de aquellas profundidades, aquella risa me había salvado ¡ me había sacado de donde estaba a la velocidad del rayo

Comencé a verla no solo como mi pareja, sino como a una Madre Divina (lo siento, no se que otro nombre darle), como la representación de todo el aspecto femenino del universo, ella era todo eso, todo lo que me completaba, todo lo que me daba Felicidad..

Y la Madre Divina Reía, reía y descubrí que esa risa me daba vida, esa risa me alimentaba:

“Rie, rie que yo me alimento, rie que yo me alimento ¡¡”

Repetía esta frase una y otra vez y ella aun mas reía, jamás la había visto reír así.

Aaaahhh esa risa, me daba vida¡¡

Descubrí en ella todo lo que siempre había querido. Ella era cuanto sentía que me faltaba y estaba allí, con migo a unos pocos metros. Lo tenia todo en el mundo

Ahí estaba ella. Todo lo que siempre anhele y busque, me di cuenta de su absoluta perfección, de que sus cualidades eran interminables.

Toda ella era perfecta y estaba allí, con migo

Reía y lloraba a la vez, aunque muy tenuemente, pues me convertí en una fuerza de protección que solo quería que ella estuviera bien. Así como una vela alumbraba y es lo que quiere por naturaleza, así yo solo quería cuidarla, que estuviera bien. No existía otra preocupación, nada mas tenía importancia.

Lo único importante era cuidar de ella, que estuviera bien, esa era mi felicidad. Empecé a experimentar Amor.

### AMOR, PERDON, GRATITUD

A partir de ese momento de la experiencia, estas tres palabras pasarían a ser las únicas existentes capaces de describir lo que experimentaba. Me di cuenta de que no existía otra cosa en el universo. El universo estaba hecho de Amor, gratitud y Perdón.

Comencé a sentir hacia mi pareja un amor infinito, sin medida alguna, jamás había experimentado algo así.

Entonces sucedió que este amor se expandía, ya no solo sentía el Amor de ella o hacia ella (es imposible darle una dirección), simplemente sentía amor.

Entendí que mi pareja era una forma mas de la Madre Divina, una cara pero tenía muchísimas mas. Todas las mujeres que habían aparecido alguna vez en mi vida, eran ella. La misma, siempre ella, la misma Madre Divina que tomaba infinitas formas.

Mi querida madre que me trajo al mundo, mi hermana, mis anteriores novias y amigas, hasta las plantas que cuidaba en mi casa y que descubrí que crecían solo por amor a mi, eran ella.

Me di cuenta de que todas las mujeres de mi vida solo estaban allí para darme Amor, habían venido solo para eso, es lo único que en verdad ellas querían.

Entonces, también me di cuenta de las personas que a lo largo de mi vida había separado de mi, y que ellas solo vinieron a darme amor y yo las rechace. Cuanto me arrepentí ¡¡

Perdón, Perdón, lloré ahogadamente, pues siempre tenía presente que el “mayor trozo” de Madre Divina estaba allí a mi lado cerca de mi y no quería que me oyera sufrir. Pero lloraba interiormente y les perdía perdón. Cuanto me arrepentí de haber detenido esos cauces de amor.

Vi las caras una a una, desde mi juventud hasta ahora, de todas las personas a las que de algun modo aparte de mi lado o con las que no continué camino.

“No te veía”, “perdóname no te veía “

A cada una de esas personas les pedí amargamente Perdón y les decía que no vi que solo querías traerme tu amor, no vi que eres una expresión del Amor cósmico.

Ahora por primera vez si las veía tal como eran. En el estado de conciencia en que estaba, veía a todos los seres desprovistos completamente de personalidad o defectos (esto lo pienso en el momento de

## TODO ES AMOR. Mi experiencia con la Ayahuasca

escribir esto, pues durante la experiencia conceptos como defecto o personalidad nunca existieron), solo veía Amor, me di cuenta de que todos los seres son en realidad Amor.

Que su verdadera naturaleza esta escondida en la vida ordinaria, que no podemos casi verlas porque es casi como un juego de escondite, pero en esos momentos eso no importaba, pues estaba viéndolos a todos como en realidad eran.

Toda mi vida había estado llena de personas que me traían este Amor cósmico

## TODO ES AMOR

Mi “darse cuenta” se amplió y vi que el universo completo era solo amor, no existía nada más, solo el amor. Que en realidad Todo es Amor y lo demás son como “trucos” o engaños.

Amor que viene a cada instante hacia nosotros en infinitas formas.

Cada vez que me enfadé con una persona, limité su amor que venía hacia mí. Se me aparecieron todas las personas con las que tenía algún tema pendiente. Era como un árbol con muchas ramas y que yo había cortado algunas, que estas personas venían hacia mí a entregarme su Amor pero que no podían.

Perdón, perdón, cuanto me arrepentí de haber herido a esos seres ¡¡¡, solo querían entregarme su amor y yo las había apartado de mí

Recordé mi propósito inicial y me reía, ni siquiera podía pensar en la pregunta, era un loco sin sentido, la pregunta ya no tenía sentido. Sabía que estaba y siempre había estado rodeado, por lo femenino, estaba en todos lados a cada instante venía a mí en formas diferentes, solo tengo que dejarla entrar en mi vida porque “ella” lo está queriendo igual que yo.

## PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Sentí que mi conciencia se expandía aún más y me di cuenta de que cada vez que pensaba en una cuestión, inmediatamente aparecía nítida la respuesta, era un proceso automático y misterioso. No eran exactamente preguntas aunque las llame así.

Era un viajero ¡¡ como si la planta que había tomado (otra Madre) me respondía a todo cuanto quisiera saber.

Pregunte sobre mis problemas de salud, que tanto me habían hecho sufrir en épocas de mi vida, me enseñó que sufría para sentir el Amor de mi compañera, para sentir su compasión que me reconfortaba en lo más profundo de mí. Sufría buscándola a ella, a la madre cósmica, por eso sufría. Me di cuenta de las preocupaciones que esto a su vez producía en mi pareja. Yo me curaré, me curré para que tu no sufras le dije.

Le pregunte sobre el dinero y me enseñó que eso es solo una forma de gratitud. Es una de las formas que tienen las almas de darse las gracias.

El dinero es solo una forma de decir gracias.

Me acordé de cuantas veces en mi vida no supe decirle a un camarero que me había servido, cuanto me había gustado el bocadillo que me trajo y al no atreverme a decírselo de corazón, le deje propina. Ahora comprendí que lo había entendido y que le llevo mi gratitud en forma de dinero que le decía que valoraba

su trabajo, el Amor que me traía y le daba las gracias por las horas que allí pasaba para traerme mi bocadillo.

Mi conciencia continuo su camino de expansión y comencé a percibir el agradecimiento de todos los clientes que tuve en mi trabajo. El dinero que me habían pagado era sus “gracias”, toda esa gratitud la sentía ahora como un torrente de todos mis clientes, pude sentir cuanto me agradecían que hubiera hecho lo que hice, porque les había proporcionado bienestar. Sentí su inmensa gratitud hacia mi.

El universo era eso: Gratitude, amor, Perdón, no existía nada mas, la planta me enseñó todo eso

Pregunte sobre el sufrimiento humano, sobre las personas que sufren hambre, guerras, enfermedades y pobreza. De nuevo la planta me enseñó que era solo por Amor, ellos sufrían para que los demás pudiéramos desplegar nuestra compasión, para que los pudiéramos ayudar. Por eso sufrían, por Amor.

Pregunte sobre el sentido de la vida en el plano físico. Sentí que el único sentido es ayudar a los que sufren, ayudar a todos a que descubran su verdadera realidad.

Inspiré sufrimiento y exhale perdón al mundo, solo quería sanarlo, era como una tendencia automática dentro de mi. Era mas que un deseo, era lo que tenia que hacer, lo que quería, nada mas tenia sentido, solo ayudar a todos los seres del mundo.

## EL VIAJERO

Me vi como un viajero, podía ir a donde quisiera, mi conciencia era un campo infinito por explorar.

Comencé a ver mis pensamientos, y sentí amor por todos los “yo” que iban conmigo. Vi al yo intelectual y racionalizador que siempre cataloga todo de forma inteligente, siempre diciendo “esto es así por esto o por lo otro”. Cuanto lo ame jji

Había muchos Yo dentro de mi, podía explorarlos todos, salvo la ultima conciencia que percibía todo. Me di cuenta de que esa conciencia era inmutable, que aunque estaba bajo los efectos de la planta, esa conciencia estaba allí inalterable, era inmortal y esa conciencia era yo. Jamás podría ocurrirle nada, era inalterable, siempre había sido asi.

Sentí que podía explorar en cualquier dirección que quisiera, pero antes tenia que ir por pasos, profundizar mas en mi relación con la Madre cósmica, era lo mas importante en aquellos momentos, sabia que lo necesitaba para avanzar.

Las ganas de orinar aumentaban y me di cuenta que esa sensación, era mi conexión con el mundo físico. Me mantenía atado con un hilo invisible. Sin ella podría ir mucho mas alla, explorar mundos mas profundos, pero sentía que así estaba bien, que aun necesitaba aprender de mis experiencias con las relaciones.

Me vinieron imágenes de pequeños momentos en mi vida con amigos y familiares, una simple charla tranquila o una conversación por teléfono, eran en realidad los mejores momentos de mi vida, estaban llenos de amor y ni siquiera me había percatado de ellos.

Seguía experimentando un inmenso Amor, vinieron concreciones de las enseñanzas espirituales recibidas en mi vida. De cada libro que leí, de cada maestro que tuve aprendí algo que en esos momentos me estaba ayudando. Todas esas enseñanzas eran también una forma de amor que habían llegado a mi, que haban venido para que precisamente en esos momentos los recordara y me guiasen.

Sentí que la vida es un viaje infinito, una danza cósmica. Danzaba con el universo, iba y venía, preguntaba todos cuanto quería que se me desvelara y todas las respuestas venían instantáneamente. Todo lo que una vez anhele, descubrí que ya lo tenía, que siempre o había tenido.

Danzaba, danzaba con al universo, me sentía en Paz salvo por la sensación acuciante de orinar, que como un ancla, me recordaba mi dimensión física.

Repare en ¡ la música que nuestro guía en el proceso nos ponía. Jamás escuche algo tan bello, era música clásica infinitamente bella. Pude sentir el Amor fluyendo con fuerza a través de ella, sentí todo el amor de las personas que la interpretaron y transmitieron dedicando por entero su vida a ello. Todo el amor que pusieron en ello ahora me llegaba todo junto. No era música, era amor en estado sólido, torrentes y torrentes, un baño de Amor que recibía.

Podía sentir que todo el amor que esos músicos pusieron en su trabajo seguía inmortal, estaba allí, me inundaba.

Aquella danza cósmica en la que descubría una y otra vez que todo es Amor.

No existe nada que no sea Amor, en nuestra dimensión física aparece oculto tras muchos velos, pero siempre esta y ha estado ahí.

## EL YOGUI

Cuando ya no soporte mas mis ganas de orinar, trate de incorporarme poco a poco. Fui moviendo mi cuerpo pero me pesaba, era tremendamente denso.

Me quede sentado en la colchoneta y mi cuerpo quedó instantáneamente en la posición de loto, una posición de meditación que durante muchos años había practicado y mi cuerpo se la conocía, fácilmente quede instalado en esta nueva posición.

Al sentarme, mis ganas de orinar casi desaparecieron y mi experiencia hasta ese momento, cambio radicalmente. Experimente la inmovilidad mas absoluta. Era como si ningún átomo del cuerpo se moviera. Aquella inmovilidad, contrastaba con el dinamismo de mi mente, en un estado de dicha indescriptible

En ese momento, me sentí siendo un Yogui del pasado, conecte con una energía que me hacia sentir lo que ellos sintieron, era como evivir una experiencia de otros y en otro lugar. Me vi siendo ellos.

Mi mente era el espacio, dinámica, sin fin, infinita, podía experimentar libremente lo que quisiera sin ningún tipo de esfuerzo. Mi mente era pura dicha y mi cuerpo como una piedra, gozosamente inmóvil.

Por mucho tiempo había meditado, buscando esa serenidad y la planta me la regalo, de nuevo un anhelo cumplido, de nuevo un regalo del cielo, la gratitud me inundaba

## EL REGRESO

Cuando podía estar indefinidamente en aquella posición y en aquel estado, empecé a sentir como la pesadez del estado ordinario comenzaba a establecerse de nuevo.

Observe como el amor que me inundaba ahora disminuía, mi cuerpo era un pesado armatoste. Que denso ¡¡, que denso era de nuevo todo.

Mientras regresaba, hice un ultimo pedido: No olvidar que TODO ES AMOR

### **DESPUES**

Tuve dolor de cabeza en la zona de entrecejo durante unas 24 horas, era molesto pero no excesivo, creo que el cuerpo no esta preparado para vibrar tan alto, era como si a una lavadora diseñada para girar a 500 rpm, se la hiciera trabajar a 100.000

Todo lo que se haga para preparar nuestro cuerpo para la experiencia, luego se agradecerá. Yo ayune ese día y los anteriores procuce alimentarme con comidas sanas, vegetales crudos en la mayoría

En fin... si has tenido la santa paciencia de leer todo esto, te dire que ahora mismo en el estado normal de conciencia en que estoy, a mi tambien me parece algo ridículo lo que he escrito, pero es que en realidad "no hay palabras"

Guancheman

Fuente: [cannabiscafe.com](http://cannabiscafe.com)